

Am 11. Dezember 2025 haben sich unsere beiden Futsal-Mannschaften der Mädchen und der Jungen auf den Weg nach Glinde gemacht, um dort an der Kreismeisterschaft der Grundschulen für den Kreis Stormarn teilzunehmen.



Insgesamt waren neun Teams für die Vorrunde der Jungs und fünf Mannschaften für die Vorrunde der

Mädchen gemeldet. Es waren Schulen aus Glinde, Bargteheide und Reinbek, Bad Oldesloe und Bargfeld-Stegen vertreten.

Die Mädchen erzielten nach einem Unentschieden, einem Sieg und zwei Niederlagen einen tollen vierten Platz.

Die Jungs gingen einmal als Sieger vom Platz und mussten sich zwei Mal geschlagen geben. Leider hat es dadurch nicht für das Halbfinale gereicht. Am Ende wurden sie Sechster.



Wir gratulieren der Johannes-Gutenberg-Schule aus Bargteheide zur verdienten Kreismeisterschaft der Jungs **und** Mädchen.

Es war für alle ein toller Tag und ein schönes Erlebnis!



Ein großes Dankeschön geht an alle, die uns an diesem Tag unterstützt und begleitet haben.